

Antrag der Fraktion CDU/FDP

öffentlich

Datum

05.03.2020

Nummer

A0070/20

Absender

Fraktion CDU/FDP

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Hoffmann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

19.03.2020

Kurztitel

Spielplatz Haydnplatz

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister ist gebeten zu prüfen, inwieweit der Spielplatz „Haydnplatz“ mit geringem Bauaufwand umgestaltet und um zwei Boule-Bahnen (3 m x 12,5 m oder 4 m x 15 m) ergänzt werden kann.

Begründung:

Der Spielplatz „Haydnplatz“ sollte entsprechend des Antrages A0142/19 der Fraktion CDU/FDP für Kinder in Gänze aufgewertet werden. Leider wurde diesem Antrag seitens des Stadtgartenbetriebes und der Stadtverwaltung nicht entsprochen. Die traurige Realität ist jedoch, dass dieser Platz für Kinder, über eine kurze Kletterphase auf dem „Ornithopter“ hinaus, nicht wirklich interessant ist und zum dauerhaften regelmäßigen Spielen auffordert. Um diese Fläche dennoch mit einem geringen Aufwand aufzuwerten und für Anwohner nutzbar zu machen, ist daher die Anlage von 2 Boule-Bahnen in den genannten Maßen inkl. geeigneter Bahnabgrenzung zu realisieren.

Die Anwohner haben – um wenigstens eine mit geringem Aufwand mögliche Verbesserung der Situation herbeizuführen - um die Erstellung von zwei Boule-Bahnen gebeten. Diese sollen in den Innenbereich optimaler Weise so integriert werden, dass einerseits der Bauaufwand möglichst gering, andererseits jedoch noch eine möglichst große Sandfläche für Kinder beibehalten werden wird. Standplatz und Aufbau des „Ornithopter“ sind beizubehalten. Somit würde eine generationenübergreifende und vielfältigere Nutzung des Spielplatzes möglich sein.

Frank Schuster
Stadtrat Fraktion CDU/FDP

